

Himatro Unimal Menjadi Tuan Rumah Kegiatan FKHMEI Wilayah I Aceh



Himatro Unimal menjadi tuan rumah Rakorwil dan Muswil FKHMEI Wilayah I Aceh. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah– Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Universitas Malikussaleh menjadi tuan rumah acara Rapat Koordinasi Wilayah (Rakorwil) dan Musyawarah Wilayah (Muswil) Forum Komunikasi Himpunan Mahasiswa Elektro Indonesia (FKHMEI) wilayah I Aceh.

Acara tersebut dihadiri oleh perwakilan dari seluruh Himpunan Mahasiswa Elektro di wilayah Aceh, yang berlangsung di Aula Fakultas Teknik, Kamis (17/10/2024).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan itu bertujuan untuk mengevaluasi program kerja yang telah dilaksanakan, merumuskan strategi ke depan dan memperkuat koordinasi antar pengurus wilayah.

Ketua panitia, Wahyu Syahputra dalam sambutannya melaporkan bahwa kegiatan Rakorwil dan Muswil ini diselenggarakan untuk membahas program kerja dan memilih pemimpin baru perwakilan wilayah untuk keberlanjutan FKHMEI Aceh.

"Agenda Utama Rakorwil dan Muswil kegiatan ini diisi dengan berbagai diskusi, presentasi laporan program kerja, serta musyawarah untuk menentukan langkah strategis organisasi di masa mendatang," terangnya.

"Semoga acara ini membawa manfaat besar bagi organisasi dan seluruh anggotanya. Mohon maaf apabila terdapat kekurangan selama pelaksanaan kegiatan ini," ungkapnya.

Ketua Himatro Unimal, Dolly Andriansyah Pohan dalam sambutannya mengatakan walaupun dilanda problematika yang hadapi bersama, akhirnya kegiatan ini dapat terlaksana di Universitas Malikussaleh.

"Ini adalah awal baru bagi kita untuk bangkit, memperkuat kerja sama dan bersama-sama menghadapi tantangan di bidang teknologi. Semoga hasil dari kegiatan ini menjadi langkah awal yang kuat bagi kebangkitan mahasiswa elektro di wilayah kita," ujarnya.

Acara dibuka secara resmi oleh Sekretaris Jurusan Teknik Elektro, Andik Bintoro MEng. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi dalam memajukan organisasi dan mencapai visi-misi yang telah ditetapkan.

"Rakorwil dan Muswil ini adalah momentum untuk memperkuat langkah bersama dalam menghadapi tantangan ke depan, khususnya di era society 5.0," jelasnya.

Terkait keputusan penting yang dihasilkan dari Rakorwil dan Muswil ini adalah terpilihnya Presidium FKHMEI Wilayah I Provinsi Aceh periode 2024-2026, yaitu Farid Widiyanto dari Himatenika Politeknik Aceh dan Koordinator FKHMEI Wilayah I Provinsi Aceh periode 2024-2025, M. Saydi Kamarullah dari Himatro Unimal, serta penetapan tuan rumah kegiatan selanjutnya yang akan diselenggarakan di UIN Ar-Raniry Banda Aceh.

Preswil terpilih, Farid Widiyanto dalam sambutannya mengajak para peserta untuk saling bekerja Bersama untuk memperkuat solidaritas dan komitmen agar tercapai visi dan misi organisasi.

"Saya sangat berharap dukungan penuh dari rekan-rekan semua dalam menjalankan amanah ini," harapnya.

Sementara itu, M Saydi Kamarullah selaku Korwil terpilih menyampaikan komitmennya untuk memastikan komunikasi dan sinergi antar anggota di wilayah berjalan dengan baik.

"Saya akan berusaha menciptakan lingkungan yang mendukung pertumbuhan, inovasi dan kerjasama, agar kita semua bisa berkontribusi lebih maksimal untuk organisasi ini," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 23 October 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),